

Bestell-Coupon

Absender

Vorname:
 Name:
 Strasse:
 Postleitzahl, Ort:
 Telefon:

Einfach in einen Fensterumschlag stecken
 oder per Fax 0711-62 51 68
 (Bitte Rückseite nicht vergessen)

DJO-Deutsche Jugend in Europa
Schlossstraße 92
70176 Stuttgart

Das Konzert

Vorverkaufsstellen

- Korntal** Stadthalle Korntal
www.reservix.de
- Stuttgart** DJO-Geschäftsstelle,
Tel.: 0711-625138
Fax: 0711-625168
E-Mail: zentrale@djobw.de
www.djobw.de

Eintrittspreise

- Auf allen Plätzen**
- € 15,- im Vorverkauf,
 € 17,- an der Abendkasse.
 Abendkasse ab 16.00 Uhr,
 Saalöffnung 16.30 Uhr.

Verkehrsverbindung



S 6 bis Korntal,
 vom Bahnhof geradeaus
 in die Martin-Luther-Straße
 (ca. 300 m Fußweg).

Veranstalter und Herausgeber:
 DJO-Deutsche Jugend in Europa,
 Land Baden-Württemberg e.V., Schlossstraße 92,
 70176 Stuttgart, Tel: 0711-625138, Fax: 0711-625168.
 Gesamterstellung: moreVision & friends

Wir wollen Brücke sein



31. Europäisches Volks Musikkonzert Korntal

unter der Schirmherrschaft von
 Innenminister Thomas Strobl

Sonntag, 12. Oktober 2025
von 17.⁰⁰ Uhr bis 19.³⁰ Uhr
in der Stadthalle Korntal



**Auf ein
Wort**

Foto: dpa, Marijan Murat



*Sehr geehrte Damen und Herren,
 liebe Musikerinnen und Musiker, verehrte Gäste,
 das jährlich stattfindende Europäische Volksmusikkonzert ist weit
 mehr als ein musikalisches Ereignis: Es ist gelebter Ausdruck euro-
 päischer Vielfalt, ein Brückenschlag über Sprach- und Landesgren-
 zen hinweg und ein herausragendes Beispiel für die verbindende
 Kraft der Musik. Seit über drei Jahrzehnten versammeln sich junge
 Menschen aus den verschiedensten Ländern Europas, um gemein-
 sam zu musizieren und kulturelle Traditionen zu teilen. In einer
 Zeit, in der Konflikte, Unsicherheiten und Spaltungen allgegenwärtig
 sind, ist dies von unschätzbarem Wert.*

*Gerade für junge Menschen ist es wichtig, europäische Begegnung
 nicht nur als politische Idee, sondern als persönliche Erfahrung zu
 erleben. Die DJO – Deutsche Jugend in Europa macht das sehr
 schön möglich. Mit großem Engagement schafft sie Räume für in-
 terkulturelles Miteinander – und das auf eine Weise, die Spaß
 macht, berührt und inspiriert.*

*Es freut mich sehr, dass ich auch in diesem Jahr die Schirmherr-
 schaft für diese Veranstaltung innehaben darf. Mein herzlicher
 Dank gilt allen, die dieses Konzert ermöglichen: den engagierten
 Organisatorinnen und Organisatoren, den Förderern und natürlich
 den jungen Musikerinnen und Musikern, die mit ihrem Talent und
 ihrer Begeisterung diese Veranstaltung mit Leben füllen.*

*Dem Volksmusikkonzert wünsche ich einen harmonischen Verlauf,
 bewegende musikalische Momente und viele neue Freundschaften
 über Grenzen hinweg.*

Herzliche Grüße

Thomas Strobl

*Thomas Strobl, Stellvertretender Ministerpräsident und
 Minister des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen
 des Landes Baden-Württemberg*

Egerländer Familienmusik Hess aus Hirschhorn / Neckartal



Die Anfänge dieser Gruppe reichen bis in das Jahr 1974 zurück. Gespielt werden Musikstücke, die aus alten egerländer Liederhandschriften und heutigen Nachforschungen stammen. Die Gruppe trägt Egerländer Volkstrachten, die nach alten Vorlagen zum größten Teil selbst gefertigt wurden. Sie ist von unserem Europäischen Volksmusikfestival nicht mehr wegzudenken. Eine tragende Säule in den zurückliegenden Jahrzehnten.

Folkloreensemble Nyirettyü aus Tapolca / Ungarn



Das Folkloreensemble Nyirettyü ist ein ungarisches Ensemble, das vor vier Jahrzehnten gegründet wurde. Das Ensemble spielt Volkslieder aus allen Regionen Ungarns und ist bekannt für die Begleitung von Volkstanzgruppen und Volksschören sowie für seine Auftritte als eigenständiges Orchester. Das stimmungsvolle Programm des Ensembles wird auf Violine, Viola, Kontrabass, Klarinette und Blockflöte gespielt. Das mit dem Pro Comitatu Award ausgezeichnete Orchester, das ungarische Volksmusik spielt, ist in 13 Ländern Europas erfolgreich. Den Namen Nyirettyü hat das Orchester von der ungarischen Bezeichnung für den Volksbogen der Bratsche und des Kontrabasses.

Folkloreensemble Javor aus Minsk / Weißrussland



Das Folklore-Ensemble "Javor" wurde 2014 auf der Grundlage der staatlichen Bildungseinrichtung "Sekundarschule Nr. 159 in Minsk" unter der Leitung von Svetlana Baltsevich Gennadyevna gegründet. Die 10 bis 18 jährigen Kinder und Jugendlichen lernen traditionelle Musik und Tänze ihrer Heimat und Region in Weißrussland. Das Repertoire, besteht aus kolandarno-rituellen Liedern, traditionellen Tänzen und Spielen. Sie nähen die Trachten selbst nach traditionellen Mustern.

Liederhannes aus Ludwigsburg



Wir, die Spielleute der Gruppe "Liederhannes", laden Sie recht herzlich ein zu einem „musikalischen“ Einblick in die „guten alten Zeiten“, eine Zeitreise in die Musiktradition der Bauern, Hirten und Dorfmusikanten. Unterhaltsam, witzig, spöttisch und frech - aus 4 Jahrhunderten - so erklingen unsere Lieder. Viele wurden von der damaligen Obrigkeit als „schändliche Buhl- und Raupenlieder“ verboten und wurden in keinem Schulliederbuch veröffentlicht. Die Verse erzählen vom Alltag: Junge Burschen umwerben die „holden Mädlein“, gestandene Mannsbilder besingen gar fröhlich die Geselligkeit in der Kneipe oder beim Dorffest, ein "tumber" Bauer klagt über seine „schlagfertige Frau“ oder ein listiges Weib trickst den Burschen aus. So spiegeln sich in manchen Versen Situationen wider, die wir in unseren heutigen Tagen leicht nachvollziehen können.

Egerländer Sing- und Tanzkreis Stuttgart aus Stuttgart



Der Egerländer Sing- und Tanzkreis Stuttgart zeichnet sich durch die Liebe zur Egerländer Tradition, zum Gesang in Mundart und zum Volkstanz aus. Stolz tragen sie ihre vielfältigen Egerländer Trachten, ein Stück lebendige Heimat. Die Egerland-Jugend der Egerländer Gmoi Stuttgart wurde 1952 gegründet. Aus der "Egerland-Jugend Stuttgart" wurde 1989 die "Junge Generation Stuttgart" und 1992 der "Egerländer Sing- und Tanzkreis Stuttgart". Die Mitglieder kommen aus den verschiedensten Ecken Baden-Württembergs und sind bereits seit dem Kindes- und Jugendalter aktiv dabei. Die Gruppe nimmt dieses Jahr erstmalig am Europäischen Volksmusikfestival teil.

Die Folkloregruppe ISKRAEMECO aus Kranj / Slowenien



hat ein umfangreiches Programm alter slowenischer Volkstänze und Volksmusik hauptsächlich aus den Gegenden von Gorenjska, Primorska, Goriska, Rezija, Goricko, Prekmurje und Bela Krajina. Unter dem Namen ISKRAEMECO haben sie seit 1978 auf unzähligen Veranstaltungen im Inland und Ausland mitgewirkt.

Bestell-Coupon

Ja, für das **31.** Europäische Volksmusikfestival, am 12. Oktober 2025 in Korntal, sichere ich mir schon jetzt die Karten.

Ich bestelle Karten zum Vorverkaufspreis von € 15,-/Stück

Die Karten werden bei der DJO - Geschäftsstelle abgeholt.

Die Karten sollen mir, nach Überweisung auf das Konto bei der BW-Bank IBAN: DE10 6005 0101 0001 0073 18 BIC: SOLADEST600 zugesandt werden. Das Porto von € 0,95 überweise ich mit.